

APPENDIX "END-1"

Mr. Ivan Head
 President
 International Development Research
 60 Queen Street
 Ottawa, Ontario

Dear Mr. Head,

This letter is to confirm the information you have already been given informally regarding the Cabinet decision of August 2, 1979 on the application of Canadian research and development. It was agreed to adopt a policy to promote, within the framework of the aid programme, the application of some of Canada's domestic research and development capacities to activities of joint mutual benefit to Canada and developing countries. In this context the Canadian Government wishes to invite the International Development Research Centre to become the national focal point to ensure the most appropriate and effective application of these capacities. This responsibility would, of course, be contingent upon the availability, within ODA levels, of additional resources over and above the Centre's present budget.

I know that you have been considering this proposal and its implications for the regular work of the IDRC. My officials, as well as, I am sure, those of other Government Departments are available to discuss these implications with you at length. I would be grateful for the Centre's response to this proposal in due course, as well as alternatives you may wish to suggest for implementing it with a minimum of delay, since I must report back to Cabinet on the execution of its decision.

Yours sincerely,

Flora MacDonald

September 28, 1979.

The Honourable Flora MacDonald, P.C., M.P.,
 Secretary of State for External Affairs,
 L.B. Pearson Building,
 Ottawa, Ontario.

Dear Miss MacDonald:

I wish to acknowledge receipt of your letter of September 20th, 1979 on the subject of applying Canadian research and development capacities to activities of mutual benefit to

APPENDICE «END-1»

M. Ivan Head
 Président
 Centre de recherches pour le développement international
 60 rue Queen
 Ottawa (Ontario)

Monsieur,

Je confirme par la présente les renseignements que l'on vous a déjà communiqués officieusement au sujet de la décision ministérielle du 2 août 1979 concernant la recherche et le développement au Canada. Il a été convenu d'adopter une politique destinée à favoriser, à l'intérieur du programme d'aide, l'exécution au Canada de certaines activités de recherche et de développement dans le cadre de projets qui seraient à l'avantage réciproque du Canada et des pays en voie de développement. C'est dans ce contexte que le gouvernement canadien invite le Centre de recherches pour le développement international à assumer la direction nationale de ces travaux de recherches afin d'assurer une meilleure utilisation des ressources techniques canadiennes. Cette nouvelle responsabilité vous sera confiée, sous réserve évidemment d'obtenir des fonds supplémentaires en sus du budget actuel du Centre, à même les fonds de l'assistance publique au développement (APD).

Je sais que vous examinez cette proposition en tenant compte de ses répercussions sur le travail régulier du C.R.D.I. Mes collègues, de même que, j'en suis sûr, les fonctionnaires des autres ministères fédéraux sont prêts à discuter en profondeur de ces répercussions avec vous. Je vous serais obligée de me faire parvenir une réponse en temps opportun concernant cette proposition, ainsi que les solutions de rechange que vous pourriez proposer pour sa mise en application dans un délai minimum, étant donné que je dois informer le Cabinet des suites données à cette décision.

Veuillez croire, Monsieur, à l'expression de mes sentiments les meilleurs.

Flora MacDonald

Le 28 septembre 1979

L'honorable Flora MacDonald, C.P., député
 Secrétaire d'État au Affaires extérieures
 Immeuble L.B. Pearson
 Ottawa (Ontario)

Madame,

J'accuse réception de votre lettre du 20 septembre 1979 concernant l'utilisation des ressources techniques du Centre de recherches pour le développements internationaux dans le cadre